
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR PROF MIRINHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de  Manutenção  e
Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas, para determinar a ampliação da
rede de luz de LED em todos os postes de iluminação pública no entorno da Lagoa do Araçá,
Bairro Imbiribeira, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

Cientes da preocupação de V.Sa.  com o bem-estar  de todos e com a melhoria  da
iluminação pública para melhor atender os recifenses, vimos, por meio deste Requerimento,
solicitar a ampliação da instalação de luz de  LED no entorno da Lagoa do Araçá, para que
melhore a visibilidade, à noite, contribuindo, principalmente, na circulação das pessoas que
residem na localidade.

As ruas são escuras, o que pode ocasionar situações de violência, de modo que os
moradores temem pela falta de segurança. Desse modo, com a implementação do serviço
supramencionado, será possível contribuir para a diminuição dessas investidas.

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 23 de Outubro de 2023.

PROF MIRINHO
Vereador - SDD 

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax: (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 11770/2023

APROVADO
65ª Sessão Ordinária - 30/10/2023
ANA LÚCIA 
Presidente




